

KRIST NARANJO AFIRMA QUE ESTÁN TRABAJANDO EN LAS DESIGNACIONES

# Gobernadora Regional solo ha nombrado a tres de los ocho jefes de división del Gore

**La nueva autoridad regional indicó que le toca encabezar una forma de gestión diferente y que el "proceso no ha sido fácil en su implementación por temas de recursos y facultades".**

Lionel Varela/ Región de Coquimbo

A más de una semana de haber asumido como Gobernadora Regional, Krist Naranjo se encuentra trabajando en la designación de su equipo de confianza. Cabe recordar que el exintendente Pablo Herman (actual Delegado Presidencial) solicitó la renuncia a todos los jefes de división del Gore antes de dejar su cargo, como un "gesto político" a la nueva autoridad. Sin embargo, a una semana de su asunción, Naranjo solo ha designado a tres jefaturas de un total de ocho. A la fecha, la gobernadora ha nombrado a Lorena Sandoval, en la División de

Desarrollo Social DIDESO; a Alejandra Casanova como jefa de División de Planificación y Desarrollo DIPLADE; y a Miguel Ángel Pino, a cargo de la División de Infraestructura. (Ver recuadros)

Faltaría completar los cupos pendientes de Administrador Regional; y los jefes de División de Presupuesto e Inversión Regional DIPIR; División de Administración y Finanzas DAF; División de Fomento; y División de Control y Auditoría.

En cuanto a su gabinete, la nueva autoridad regional llegó al Gore con su jefe de Departamento Jurídico, Boris Muñoz y la encargada de prensa, Macarena Toro.

Recordemos que había asumido también su jefa de gabinete, Claudia Valenzuela, quien fue sorpresivamente cesada de su cargo el pasado lunes.

Naranjo manifestó al respecto que "es importante precisar que, si bien se trata de un cargo de confianza y que nos conocíamos por el trabajo desarrollado durante el proceso de campaña, y que fue en virtud de ello y sus competencias que la invité a sumarse al equipo, finalmente no logramos un trabajo adecuado, debido a los niveles de conocimiento y pericia requeridos por este cargo".

Para algunos funcionarios de Gobierno, la instalación de Naranjo ha sido más lenta de lo que esperaban, argumentando que debe ser complejo para ella estar personalmente buscando a las

personas idóneas para los puestos citados.

"Debería haber tenido su equipo listo y no haber llegado de esta manera a encabezar un proceso de tal magnitud, porque parece que estuviera improvisando", indicó el personero de Gobierno, quien agregó que al no tener un respaldo de una colectividad puede que le sea más complejo salir a buscar profesionales al mundo privado o sin militancia.

En este punto, Naranjo aseveró, a través de un comunicado, que frente a las dudas que se han generado en relación con el proceso de instalación del nuevo Gobierno Regional de Coquimbo, se deben precisar ciertos aspectos relevantes, a fin de minimizar los rumores y malos entendidos que pudiesen haberse establecido en la ciudadanía.

"Puntualizar que lidero un proceso de cambio a nivel local, una forma de gestión diferente y que, también, es el desafío de mis pares gobernadores y gobernadoras en las 15 regiones restantes. Proceso que no ha sido fácil en su implementación por temas de recursos y facultades, el cual además requiere de un trabajo conjunto, no sólo al interior de mi equipo cercano, sino también de la mano de los funcionarios y funcionarias de este servicio público,

que han mostrado total disposición para generar este cambio", agrega el documento.

Además se informó que en los próximos días se irán sumando más profesionales.

## División de Planificación y Desarrollo Regional

ALEJANDRA CASANOVA HENRÍQUEZ

Es arquitecta y licenciada de la Universidad del Bío Bío. Magíster en Gerencia para el desarrollo, del programa "Gerencia Social y Políticas Públicas" de la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales, FLACSO, sede Chile. Diplomada en "Gerencia Social y Políticas Públicas", "Formulación, Evaluación y Monitoreo de Proyectos y Programas Sociales" y "Gestión Pública para el Desarrollo de Territorios". Ha dedicado 16 años de su carrera al servicio público en el abordaje de temáticas transversales de gestión de ciudad, planificación estratégica, desarrollo urbano y ordenamiento territorial.



## Departamento Jurídico

BORIS MUÑOZ YAÑEZ

Es abogado y licenciado en Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad Católica Santísima Concepción. Diplomado en "Responsabilidad del Estado por falta de servicio" de la Universidad de Concepción. Ha desarrollado una prolongada carrera en el ámbito litigioso especializándose en derechos fundamentales, derechos de familia y responsabilidad del Estado. Fue procurador y consultor en la Corporación Nacional de Desarrollo Indígena. Ha destacado por su labor como promotor de derechos colectivos y derechos medioambientales a través de corporaciones, fundaciones y autogestión.



## División de Infraestructura y Transportes

MIGUEL ÁNGEL PINO QUILODRÁN

MSc Habitat Sustentable y Eficiencia Energética MBA © en Ciudades Responsivas - OS-PA /Brasil. Cuenta con una gran experiencia profesional pública y privada en Chile y Brasil. Además, en temas de desarrollo urbano y territorial, edificación pública e investigación en comunidades urbanas energéticamente eficientes. Miembro de redes iberoamericanas de difusión del conocimiento en temas de ciudades inclusivas, resilientes, eficientes y sustentables



## División de Desarrollo Social y Humano

LORENA SANDOVAL VELOSÓ

Es ingeniera agrónoma de la Universidad de Concepción, con licenciatura en Gestión del Medioambiente de la Universidad Católica del Norte, Diplomada en Gestión de Planes Territoriales Especiales de la Universidad Católica de Temuco. Cuenta una vasta trayectoria en la labor pública y, particularmente, en el Programa de Gestión Territorial de Zonas Rezagadas.



## Unidad de Comunicaciones

MACARENA TORO SEGOVIA

Es periodista y licenciada en Comunicación Social de la Universidad de La Serena, Magíster en Liderazgo, Dirección y Comunicación Estratégica de la misma casa de estudios. Ha desarrollado su carrera profesional en medios de prensa y radial, así como medios independientes; y en el ámbito público con asesorías comunicacionales al programa Zonas Rezagadas y en el Instituto Nacional de Estadísticas Región de Coquimbo. Además de realizar docencia en Universidad Central y Universidad de La Serena.

